



先日行われたお遊戯会では、ちょっぴり緊張した様子があったものの、いつものお部屋での姿もみせながら？！
とっても元気いっぱいな発表を、お見せすることが出来ました ✨ 太鼓ごっこも遊戯も劇も…子ども達だけでなく、
私たち保育者自身も“楽しかった！”と思えるような、楽しいお遊戯会となりました。同時に子ども達が成長した姿を
間近で見ることが出来たことを、とても嬉しく感じています 🍡 衣装の準備など、お家の方々にも沢山のご協力を
頂き、ありがとうございました 🌟 お遊戯会後は、お部屋で余韻に浸っています！お寿司を背負ってあそんだり、
太鼓ごっこをしたり、毎日賑やかです 🍡 以上児クラスの練習にも興味津々で、様々なクラスの発表を見学する中
で、同じように自分達も真似をしてみる等、本当にいろんな所に興味・関心が強いクラスだな～と感心でした 🍡
さて、そんな好奇心旺盛！な、こあら組のみんなも…もう少しで進級！「きりん組さんになったら… ✨」と、期待が
高まっているようです 🍡 今は楽しみな気持ちでいっぱいですが、もしかしたら内心ドキドキしている子もいるかな？
と予想されます 🍡 子ども達は日々、園でたくさんすることに挑戦して頑張っているため、お家ではぜひ！たくさん
抱きしめてあげたり、たくさんお話を聞いてあげたりと、安心して過ごせるような環境を整えてあげて下さいね 🍡
また、何かお子さんの様子で変化があった際には、些細なことでも構いませんのでお知らせください 🍡

ふかふかの雪が楽しみです 🍡

初雪が降った日から、なかなか十分な積雪にならず…。
「雪だ～！」「あれ？溶けちゃった…」と、窓の外を眺めては
一喜一憂している子ども達 🍡 (笑) 雪あそびを楽しみにして
いるようです ✨ 存分にあそべるよう、スキーウエアの準備を
すると共に、自分で着れるかな？！お家で一緒に
練習してみてください 🍡 子どもは嬉しい雪ですが、
大人は…雪道の運転が心配ですね 🍡
登・降園の際には時間に余裕をもって、
事故等には十分に注意しましょう！

2025年の目標！

自分のことは自分でやってみよう！
初めは時間がかかるかもしれませんが、ゆっくり見守り、「できたね 🍡」と
一緒に喜びが共有できますように 🍡
褒められることで自己肯定感が高まり
自信にも繋がりますよ… 🍡

国際交流!?をしています… 🎵

毎週金曜日は、ぞう組が英会話教室の日。講師
の先生をみつけると「ハロー！」と声を掛け喜んで
います 🍡 真似っこ上手な子ども達。保育者よりも
発音が良いのでは！？と思う瞬間も(笑)
笑顔で手を振り、積極的にかかわる
姿が、とっても愛おしい瞬間です 🍡

おしらせ

- スキーウエア・毛糸の帽子・手袋を大きめの袋に入れて準備して下さい。尚、冬用ブーツは雪が染みにくい物がおススメです ✨ 存分にあそべるよう用意をお願いします。
- 様々な感染症の流行が心配ですね。園では手洗いを丁寧に行えるよう知らせています。少しでも不調がある際は、無理せず休息できるようにしましょう。